

Recuerdan en Venezuela a candidato presidencial asesinado hace varios años



Caracas , 18 ago (RHC) El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, recordó los 30 años del asesinato de Luis Carlos Galán, quien fuera candidato a la presidencia de Colombia en 1982 y 1989.

“Conmemoramos 30 años del vil asesinato del candidato presidencial Luis Carlos Galán. Víctima de la violencia y las mafias que han azotado durante siglos al pueblo colombiano. Toda la solidaridad con nuestros hermanos que luchan por la justicia y el cese de la violencia”, escribió el Jefe de Estado en la red social Twitter.

Este líder político santandereano, nació en Bucaramanga, el 29 de septiembre de 1943. Fue el fundador del partido político Nuevo Liberalismo y demostró que era la persona más acta para llevar las riendas del país neogranadino al enfrentarse a todo tipo de mafias (narcotráfico, explotación humana, entre otras).

La noche del 18 agosto de 1989, fue asesinado en el momento en que se subía al escenario de la Plaza de Soacha, en Cundinamarca para llevar a cabo una intervención política, a propósito de esa campaña presidencial.

La responsabilidad de su deceso recae en Escobar y Gacha, como autores intelectuales del hecho y en Jaime Rueda Rocha y Henry de Jesús Pérez, como autores materiales. Sin embargo con el paso de los años se han determinado, conforme a la investigaciones, otros implicados, reseñado por el portal web Medellín Abraza su Historia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199315-recuerdan-en-venezuela-a-candidato-presidencial-asesinado-hace-varios-anos>



Radio Habana Cuba